
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
５月RI 月間テーマ 『青少年奉仕月間』 

第 3229 例会   2021 年 5 月 25 日(火) 
ホテル花城 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

日曜日の地区研修協議会にオンライ

ン参加した皆様、4 時間半に渡る長

時間に渡りご苦労様でした。地区と

しても三百数十名の初めてのＺＯＯ

Ｍでの会議でしたが、大きな混乱も

なく終了出来た事は、今後の地区運

営に繋がるものだと思います。 

本日は、藤原喜子さんの担当による「福利厚生プラン－

医療サポートの提案」と題して商工会議所共済制度を紹介

して頂きます。本来なら喜子さんにお話しをして頂いきた

いところですが、講師としてアクサ生命保険株式会社盛岡

支社長安本泰之様、花巻営業所長高橋和義様をお迎えし

て、分かりやすい説明をして頂ける事になっております。

参考になるお話だと思いますので宜しくお願い致します。

また、花巻商工会議所より共済担当の総務課長曾田麗子様

にも参加頂いております。会頭や副会頭がメンバーの花巻

ＲＣ例会へのご参加、ありがとうございます。 

 そろそろコロナの話ばかりではなく、県内の大きな投資

案件についてお知らせします。 

日刊工業新聞の12 日の記事による情報提供です。 

キオクシアは北上工場に3 次元ＮＡＮＤ型フラッシュメ

モリーの新製造棟を建設し、２０２３年に稼働予定だそう

で総投資額は約２兆円に上る見込みです。クラウドサービ

スや第５世代通信（５Ｇ）普及などの技術トレンドが中長

期的な需要拡大を後押しする中での巨額投資で世界最大手

の韓国・サムスン電子や米インテルから事業買収するＳＫ

ハイニックスに挑む模様です。 

導入する製造設備は主力の四日市工場からの移管を中心

に計画されます。このため２兆円規模の投資には建屋や付

帯施設以外に、四日市工場への設備補充費用も含まれるよ

うで、製造装置への投資は従来通り、提携する米ウエスタ

ンデジタルと分担するとみられています。来年春をめどに

新製造棟の建設に着手、２３年春ごろに建屋を完成し、数

カ月後に３次元ＮＡＮＤ型フラッシュメモリーの生産を始

める見込みだと言う事です。 

花巻も南城地区の開発事業が益々盛り上がるのかもしれ

ません。今後に期待していきたいと思います。 

◆3227 回 例会の概要  

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆例会プログラム      

 
 
 
 

 

四つのテスト THE4-WAY TEST 
 

 
 

 

 

 
 
 

 

□開会点鐘              阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間             阿部会長 

ゲストスピーチ  

「未来図書館」えふえむ花巻 落合局長      

□幹事報告および委員会報告      幹 事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス    ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘              阿部会長 

 

 
 
 
 

・2021-22 組織図・公式訪問予定表（案） 
〔国際ロータリー第2520 地区 ガバナーエレクト事務所〕  

・バーチャル台北国際大会のプログラム 
〔ガバナー事務所〕  

・日本のロータリー100 周年を祝う会 記念式典・祝賀会 
オンライン視聴のご案内（無観客開催） 

〔ガバナー事務所〕  
・花巻市防犯協会令和3 年度通常総会書面議決の結果につ

いて    〔花巻市防犯協会 会長 花巻市長 上田東一〕  
・6/15（火）花巻・北上地区RC 新旧会長・幹事引継会開

催のご案内 
〔国際ロータリー第2520 地区 ガバナー補佐 佐藤博文     

次期ガバナー補佐 佐々木 史昭〕 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

■会長の時間（39/45）  阿部 一郎君  

 

 

 

＜例会メニュー＞ 

◆幹事報告             幹 事 

6 月1 日  (火) 慶祝・クラブ協議会 年間事業報告 
6 月8 日  (火) クラブ協議会 年間事業報告 
6 月15 日 (火) 会員卓話又はゲストスピーチ（未定） 
6 月22 日 (火) クラブ協議会  

新年度事業計画発表 担当 橋川エレクト 
6 月29 日 (火) 最終移動夜例会 18：00～ 菊の会合同 

       担当：幹事/親睦委員会 会場未定  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

藤原喜子君 

 

言行はこれに照らしてから 
 
1. 真実かどうか 
2. みんなに公平か 
3. 好意と友情を深めるか 
4. みんなのためになるかどうか 
 

 
 

 

特性メンチカツと 
イカのマリネサラダ添え 

 



5/20 は、第14 回ぬくまる食堂フードパントリーの日で

す。今回も71 名に支援します。いつも通りのご協力お願

い致します。本日も最後まで宜しくお願い致します。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

 

 
 
 

 
 
 
【阿部一郎君】 

本日はお忙しい中、アクサ生命安本盛岡支社長様、高橋花

巻営業所長様、花巻商工会議所會田総務課長様に例会出席

ありがとうございました。安本様には福利厚生プランを説

明頂き、大変参考になりました。ありがとうございます。 

【藤田勝敏君】 

5/16(日)長時間にわたる、地区・研修会、協議会へ参加の

皆様、大変ご苦労様でした。オンライン会議は、2 時間が

限界ですね。ゴルフで参加できずすみませんでした。 

【三田望君】 

なんだかんだと50 年、とうとう金婚式を迎えることとな

りました。これからは見放されないように一生懸命妻に仕

えていきます。妻の誕生祝も合わせて頂戴しました。半年

間だけお姉さまになります。 

【高橋豊君】 

本日は、藤原喜子さんの卓話の時間を活用して、アクサ生

命保険、健康経営、福利厚生プランについてご講話頂きま

した。安本支社長さん、高橋所長さん、商工会議所會田課

長さんありがとうございました。 

【佐々木史昭君】 

今日は、アクサ生命保険の安本支社長にはゲストスピー

チ、大変ありがとうございます。今日は北上RC にメーキ

ャップしておりますが、健康経営サポートプログラムで大

変お世話になり、社員の健康は会社の健康に直結するとい

う理念に100％賛同致します。 

【立花徳久君】 

そろそろコロナ疲れなのか、自宅に軟禁状態での疲れなの

か、どんどん年を取ってく感じです。先週、結婚記念日の

お礼を言い忘れました。ありがとう御座います。アクサ生

命様、有意義な情報ありがとうございます。 

【藤原喜子君】 

皆さま、本日、弊社の為にお時間頂戴いたしまして、誠に

ありがとうございました。皆さまのお役に立てる情報をお

届けするのが私の使命と思っておりますので、今後とも宜

しくお願いいたします！！ 

【安本泰之様】 

今日は貴重な機会を与えていただき、誠にありがとうござ

いました。これからも企業の皆様のお役に立てるよう精進

してまいります。今後ともよろしくお願いいたします。 

【高橋和義様・會田麗子様】 

いつもお世話になっております。アクサ生命です。今後も

お客様の為に情報提供させていただきます。今後とも、ど

うぞ会議所共済のアクサをよろしくお願いします。 
 

ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 

31 人中  17 人 出席  出席率 62.9％ 

   前回修正  62.9％ 

◆出席報告            出席委員会 

◆会員卓話 
従業員のさらなるワーク・エンゲイジメント向上のた

めの「福利厚生プラン-医療サポート」のご提案 

（花巻商工会議所共済制度）    

担当 藤原 喜子 君        

ゲスト講師 アクサ生命保険㈱ 

盛岡支社長      安本 泰之 様  

 盛岡支社 花巻営業所長 高橋 和義 様  

花巻商工会議所 総務課長(共済制度担当課長)  

曾田 麗子様 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

メーキャップ   
・5/12(水)北上和賀RC 例会    佐々木史昭君4/2 
・5/14（金）ガバナースタッフ会議   吉田和洋君 
・5/16(日)地区研修・協議会 
  橋川秀治君・藤原喜子君・阿部一郎君・稲田典之君・

立花徳久君・佐々木史昭君 
・5/18(火)北上RC 例会    佐々木 史昭君 

   
 

 3/1 
  

従業員のさらなるワーク・エンゲイジメント向上のための 
「福利厚生プラン-医療サポート-」をご提案いたします。 
 

近年、従業員が「仕事に誇りとやりがいを感じ」「熱心

に取り組み」「仕事から活力を得ていきいきとした状態にあ

る」状態、つまり「働きがい」を感じられているかを表すワ

ーク・エンゲイジメントを高める経営手法が注目されてい

ます。従業員のみなさまが、もしもがんをはじめとする病気

に罹患した場合でも、治療費の心配をせずに希望する治療

を受けていただけるプランをご提案させていただきます。

場合によっては治療のためにしばらく会社を休まなければな

らないケースもありますが、なるべく治療後の生活の質や

レベルを保つことで従業員のみなさまが会社へ戻りやすく

なります。また、福利厚生の充実を図るという社長のメッセ

ージが従業員のみなさまへ届くことで、雇用不安の払拭に

もつながり、安心して働くことができ、労働意欲や御社へ

のロイヤリティ、ワーク・エンゲイジメントが向上しま

す。ひいては御社の業績向上につながります。 
 
 
 
 

 
 

31 人中  13 人 出席  出席率 50.0％ 

   前回修正  57.6％ 

① 安本支社長の関西弁プ
レゼン 

② 御礼 
③ ニコニコありがとうご

ざいます。     
④ 卓話風景 

① 
 

② 
 

③ 
 

④ 
 

熱く語る藤
田幹事と  
出席報告ピ
ンチヒッタ
ーの稲田君 


